

Dr. Knopf verabschiedet – Landtagswahlkandidat Hörr in Höxter

Martin Kreuzer ist neuer FDP-Vorsitzender

HÖXTER (WB). Führungswechsel bei den Liberalen: Auf seinem Parteitag hat der FDP-Stadtverband Höxter einen neuen Vorstand gewählt. Unter der Leitung von Friedrich-Wilhelm Hörr, Kandidat für die Landtagswahl am 15. Mai, bestimmten die Mitglieder den Höxteraner FDP-Ratsherrn Martin Kreuzer zum neuen Vorsitzenden, Jocelyne Lambert zur Stellvertreterin, Jörg Suermann zum Schatzmeister, Rudolf Lützer zum Schriftführer sowie Markus Bömelburg und Sebastian Otten zu Beisitzern. Martin Hillebrand komplettiert als Ratsfraktionsvorsitzender den Vorstand. Der neue Vorsitzende bedankte sich bei seinem Vorgänger Dr. Hans-



Vorstand der FDP Höxter: (von links) Jocelyne Lambert, Martin Kreuzer, Friedrich-Wilhelm Hörr, Markus Bömelburg und Rudolf Lützer.

Jürgen Knopf, der den Stadtverband seit 2014 geführt hatte.

Martin Kreuzer stimmte die Mitglieder auf den Landtagswahlkampf ein. Am 23. April und am 14. Mai kommt Landtagskandidat Friedrich-Wilhelm Hörr an den FDP-Wahlkampfstand in Höxter.



Martin Kreuzer dankt Dr. Hans-Jürgen Knopf (rechts). Fotos: FDP